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 ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE PÓS- 1 

GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SUSTENTABILIDADE 2 

06 DE NOVEMBRO DE 2015 3 

Aos seis dias do mês de novembro de 2015, reuniram-se na Unidade José Alencar, da Universidade 4 

Federal de São Paulo, Campus Diadema, os senhores membros da Comissão do Programa de Pós-5 

Graduação em Ciência e Tecnologia de Sustentabilidade, sob a coordenação da Profa. Dra. Tereza 6 

da Silva Martins. Estiveram presentes os seguintes docentes: Luciano Caseli, Alessandro Rodrigues, 7 

Lucia K. Noda, Leonardo Siqueira, Paula S. H. Ferreira, Tiago Ferreira e Izilda A. Bagatin. Assim 8 

como a discente: Thays de S. Lima. PAUTA: 1) INFORMES CTS – 1) A Profa. Tereza iniciou a 9 

reunião informando que no dia 23 de outubro ocorreu uma reunião extraordinária do CTS para 10 

discussão das regras para espaço físico, contando com a presença do Prof. André Vettore, do CPP, 11 

para apresentação dos critérios e fazer esclarecimentos.  Estavam presentes, além da Coordenação 12 

(Prof. Luciano e Profa. Tereza), o Prof. Leonardo e Profa. Marlete. Como somente duas sugestões 13 

foram recebidas e as autoras não estavam presentes para esclarecimentos, a decisão tomada foi de 14 

encaminhar as mesmas ao CPP. Porém, com o adendo de que não iriam como critérios sugeridos 15 

pelo programa, mas sim como sugestões de cunho geral. Sendo assim, a Coordenação informou a 16 

CPP que o programa não tinha proposta a fazer, com relação ao tema em questão, e decidiu por não 17 

realizar a reunião; 2) Verba Proap – A Profa. Tereza explicou que, na última semana de outubro, a 18 

Pró-Reitoria de Pós-Graduação solicitou que os programas fizessem o remanejamento de seus 19 

saldos na Verba Proap para a compra de materiais para o Campus. Feito o levantamento, 20 

identificou-se que do Total da Verba Proap do CTS, que era de R$ 17.000,00, haviam sido gastos 21 

R$ 15.295,97. Sendo assim, foi feito o remanejamento de R$ 1704,03, conforme se pode observar 22 

na tabela abaixo: 23 

Valor (Diárias/Passagens) Contemplados  

626,00 Juliana* 

626,00 Thays* 

767,60 Milena* 

767,60 Karina* 

496,20 Viviam* 

449,00 Elaine * 

449,00 Luiz* 

354,00 Lethicia* 

354,00 Felipe* 

354,00 Ana Carolina*  

449,00 Fabio * 

626,00 Jéssica* 
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183,50 Paulo (Palestrante) 

166,55 Carlos (Palestrante) 

828,85 (1918,67) Tereza (CAPES - Seminário de Acompanhamento) 

220,00 (2000,00) Claudio (Palestrante-Previsão) - Brasília 

220,00 (800,00) Carlos (Palestrante-Previsão) – Florianópolis  

220,00 (900,00) Paulo Cesar (Palestrante-Previsão) - Curitiba 

220,00 (1300,00) Reservado para Palestrante – Não definido  

15.295,97 Total 

Legenda  * = Aluno 

2) INFORMES DO CPP e PGPq  – 1) A Profa. Tereza disse que, em relação à CPP, em reunião 24 

extraordinária ocorrida em 03 de novembro de 2015, foram apresentadas as propostas enviadas 25 

pelos programas e pelos representantes dos não credenciados, sendo que a proposta aprova foi o 26 

Programa de Análise Ambiental Integrada, havendo ainda uma proposta da coordenação do CPP, 27 

que dependerão de um desempate final para aceitação. Além dessa, em 26/10/2015 ocorreu uma 28 

reunião com todos os docentes do campus sobre os projetos institucionais (amplamente divulgada). 29 

Sobre o Conselho PGPq, ela disse que nele ocorreu o reforço da importância dos pesquisadores de 30 

todos os Campi participarem dos Projetos Institucionais. Ainda, diz que foi informado que o II 31 

Congresso da Unifesp ocorrerá nos dias 06, 07, 08 e 09 de junho de 2016 e que, provavelmente, será 32 

fora da Unifesp. Por último, disse que irão enviar um questionário para os pesquisadores 33 

responderem sobre a internacionalização, com questões simplificadas, e que haverá uma discussão 34 

sobre o PDI, onde se deseja a participação dos programas a respeito de temas como: a aprovação de 35 

cursos novos; as áreas a se fortalecer nos Campi; a união do Stricto Sensu com o Lato Sensu; a 36 

parceria Público/Privada; a questão dos egressos; entre outras. Sendo que, apesar de ainda não ter 37 

recebido, se compromete a enviar o referido e-mail para os programas, de forma que se possam 38 

ocorrer às discussões e se criar as propostas.  3) ORDEM DO DIA: Dando início a pauta, a Profa. 39 

Tereza apresentou o item: 1) Pedido de Qualificação – 1) Mestranda: Ana Carolina de Avelar 40 

Muraca  – Orientador: Prof. Cristiano Raminelli  – Banca sugerida: Cristiano Raminelli; 41 

Andrea Maria Aguilar; Alessandro Rodrigues; Luiz Sidney Longo Jr; Diogo de Oliveira Silva 42 

e Marcus V. Craveiro. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido como titulares os seguintes 43 

docentes: Cristiano Raminelli; Andrea Maria Aguilar e Alessandro Rodrigues. E como 44 

suplentes: Luiz Sidney Longo Jr e Diogo de Oliveira Silva. 2) Mestranda: Denise R. N. Sônego 45 

– Orientador: Profa. Sarah Isabel P. Monteiro N. Alves – Banca sugerida: Sarah Isabel P. 46 

Monteiro N. Alves; Marcus V. Craveiro;Luiz Sidney Longo Jr; Leila Thomazelli Thieghi; 47 

Daniel Rettori e Fernanda Amaral de Siqueira. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido como 48 

titulares os seguintes docentes: Sarah Isabel P. Monteiro N. Alves; Marcus V. Craveiro e Luiz 49 

Sidney Longo Jr. E como suplentes: Leila Thomazelli Thieghi e Daniel Rettori. 3) Mestranda: 50 

Karina A. Fudimura – Orientador: Profa. Sarah Isabel P. Monteiro N. Alves – Banca 51 

sugerida: Sarah Isabel P. Monteiro N. Alves; Luiz Sidney Longo Jr; Carolina Vautier; 52 

Marcus V. Craveiro;  Leila Thomazelli Thieghi e  Norberto Gonçalves. Pedido aprovado por 53 

todos, sendo sugerido como titulares os seguintes docentes: Sarah Isabel P. Monteiro N. Alves; 54 
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Luiz Sidney Longo Jr e Carolina Vautier. E como suplentes: Carolina Vautier e Marcus V. 55 

Craveiro. 4) Mestrando: Vivian Martinho – Orientador: Profa. Suzan P. de Vasvconcellos – 56 

Banca sugerida: Luciano Caseli; Cristina Rossi Nakayama; Karen Spadari Ferreira; João 57 

Paulo S. Fernandes; Lilian Oliveira e João H. G. Lago. Pedido aprovado por todos, sendo 58 

sugerido como titulares os seguintes docentes: Luciano Caseli; Cristina Rossi Nakayama e 59 

Karen Spadari Ferreira. E como suplentes: João Paulo S. Fernandes e Lilian Oliveira. 5) 60 

Mestrando: Andrews Loys Silveira Teixeira – Orientador: Prof. Alessandro Rodrigues – 61 

Banca sugerida: Cristiano Raminelli; João H. G. Lago; Patrícia Sartorelli; Rafael Carlos 62 

Guadagnin; Andrea Aguilar e Graziela Bianco. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido como 63 

titulares os seguintes docentes: Alessandro Rodrigues; Cristiano Raminelli e João H. G. Lago. E 64 

como suplentes: Patrícia Sartorelli e  Rafael Carlos Guadagnin. Na sequência, os itens: 2) 65 

Pedido de Aproveitamento de Crédito – 1) Pedido de Aproveitamento de Crédito por 66 

Apresentação de Pôster:  250th ACS – Mestranda: Denise R. N. Sônego – Orientador: Profa. 67 

Sarah Isabel P. Monteiro N. Alves. Pedido aprovado pelos presentes, sendo solicitado à secretaria 68 

atribuir 1 (um) crédito, assim como comunicar a aluna e sua orientadora. 2) Pedido de 69 

Aproveitamento de Crédito por Apresentação de Pôster:  250th ACS e por Apresentação de 70 

Pôster: IIWSQ – Mestranda: Karina A. Fudimura – Orientador: Profa. Sarah Isabel P. 71 

Monteiro N. Alves. Pedido aprovado pelos presentes, sendo solicitado à secretaria atribuir 1 (um) 72 

crédito para o 250th ACS e 1 (um) crédito para o IIWSQ, desde que a aluna apresente o certificado 73 

deste segundo, assim como comunicar a aluna e sua orientadora. 3) Pedido de Aproveitamento de 74 

Crédito por Apresentação Oral:  XIV SBPMat  – Mestranda: Karina A. Fudimura – 75 

Orientador: Profa. Sarah Isabel P. Monteiro N. Alves. Pedido aprovado pelos presentes, sendo 76 

solicitado à secretaria atribuir 2 (dois) créditos, assim como comunicar a aluna e sua orientadora. 4) 77 

Pedido de Aproveitamento de Crédito por Apresentação Oral:  XIV SBPMat  – Mestranda: 78 

Milena T. Pelegrino – Orientador: Profa. Amedea Seabra. Pedido aprovado pelos presentes, 79 

sendo solicitado à secretaria atribuir 2 (dois) créditos, assim como comunicar a aluna e sua 80 

orientadora. 5) Pedido de Aproveitamento de Crédito por Apresentação de Pôster:  38ª SBQ – 81 

Mestranda: Mariana Iwashita – Orientador: Profa. Tereza da Silva Martins. Pedido aprovado 82 

pelos presentes, sendo solicitado à secretaria atribuir 1 (um) crédito, assim como comunicar a aluna 83 

e sua orientadora. 3) Pedido de Coorientação – Mestranda: Raony B. Garcia Fernandes - 84 

Orientador: Prof. Marcus V. Craveiro. Pedido de coorientação para a Profa. Adriana Karla 85 

Cardoso A. Reis. Pedido deferido pelos presentes, sendo solicitado à secretaria comunicar o aluno e 86 

seu orientador. 4) Pedido de Inserção de Aluno Especial na Disciplina de Boas Práticas (Prof. 87 

Luciano Caseli) – Mestranda: Larissa Leggieri Coa – Orientador: Prof. Joel Machado Jr;  88 

Mestranda: Myrcea A. Souza Tilger – Orientadora: Profa. Suzete Maria Cerutti; Mestranda: 89 

Pamela N. L. Ramirez – Orientador: Prof. João H. G. Lago; Mestrando: Renan Barretta 90 

Gaiardo – Orientadora: Profa. Suzete Maria Cerutti. Pedido aprovado pelos presentes, sendo 91 

solicitado à secretaria comunicar os alunos e seus orientadores. 5) Pedido Desligamento de 92 

Orientação – Mestranda: Vanessa Rafaele – Orientadora: Profa. Romilda F. Felisbino – O 93 

Prof. Leonardo propôs que a Comissão conversasse com orientadora e com a aluna antes do 94 

desligamento da orientação, sendo esta proposta rejeitada pelos demais membros da CEPG. Na 95 

sequência, o pedido de desligamento foi aprovado pelo demais, com uma abstenção. Sendo assim, 96 

foi solicitado que a secretaria comunique à aluna que no prazo de 25 dias, a partir da comunicação, 97 

deverá apresentar novo orientador e projeto. 6) Pedido de Credenciamento da Profa. Aline 98 
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Soriano Lopes – Pedido não aprovado por todos os membros, pois não foi apresentado 99 

comprovante de participação em um projeto financiado. 7) Pedido de Defesa – Mestrando: Jessica 100 

Soares da Silva - Orientador: Prof. Tiago Luiz Ferreira. Banca sugerida: Mauro Aquiles La 101 

Scalea – UNIFESP; Thiago Regis Longo Cesar da Paixão – USP; Leila Thomazelli Thieghi – 102 

UNIFESP; Lucia Codognoto de Oliveira – UNIFESP; Fabio Ruiz Simões – UNIFESP; Ana 103 

Maria do E. Santo – UNIFESP e Alex da Silva Lima – USP. Pedido aprovado por todos, sendo 104 

sugerido como titular os seguintes docentes: Mauro Aquiles La Scalea – UNIFESP, Thiago Regis 105 

Longo Cesar da Paixão – USP e Leila Thomazelli Thieghi – UNIFESP e como suplentes: Alex 106 

da Silva Lima – USP e Ana Maria do E. Santo – UNIFESP. Mestrando: Joyce Ferreira de 107 

Carvalho - Orientador: Prof. José E. F. de Moraes. Banca sugerida: Patricia Fazzio Martins 108 

Martinez – UNICAMP; Fabio Kummrow – UNIFESP; Lucildes Pita Mercuri – UNIFESP; 109 

José Luís de Paiva – USP e Juliana Gardenalli de Freitas – UNIFESP; Mirian Chieko 110 

Shinzato – UNIFESP. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido como titular os seguintes 111 

docentes: Patricia Fazzio Martins Martinez – UNICAMP, Fabio Kummrow – UNIFESP e 112 

Lucildes Pita Mercuri – UNIFESP e como suplentes: José Luís de Paiva – USP e Juliana 113 

Gardenalli de Freitas – UNIFESP. Mestrando: Karina de Oliveira Gonçalves - Orientador: 114 

Profa. Lilia C. Courrol. Banca sugerida: Patrícia Aparecida de Ana – UFABC, Thiago da Silva 115 

Carneiro – IPEN/SP; Paula Silvia Haddad Ferreira – UNIFESP; Sarah Isabel Pinto M. do N. 116 

Alves – UNIFESP e José Ermírio F. de Moraes – UNIFESP. Pedido não aprovado por todos os 117 

membros, pois a sugestão não está de acordo com as regras. Foi sugerido que aluna/orientadora 118 

enviem nova proposta com mais um membro externo ao CTS para aprovação ad-referendum pela 119 

coordenação. 8) Aprovação da Ata da Reunião de Outubro/2015 – Todos os presentes aprovaram 120 

a ata, com a condição de se corrigir o nome do membro discente de Thais para Thays. Nada mais 121 

havendo a tratar e estando todos de acordo, a Profa. Dra. Tereza da Silva Martins encerrou a 122 

reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Nazareth Junilia de Lima, Técnica em Assuntos 123 

Educacionais, lavrei a presente ata.  124 

______________________     _________________________  

Tereza da Silva Martins                                                      Luciano Caseli 

______________________                                              _________________________ 

Leonardo Siqueira                                                               Lucia K. Noda 

______________________     _________________________ 

Alessandro Rodrigues       Izilda A. Bagatin 

______________________                  _________________________ 

Tiago Ferreira                             Paula S. H. Ferreira 

______________________                   

Thays de S. Lima  

 


